

PROVENCE

5 Pièces

156 m²

Réf. 840102982

1 095 000 €

Bonnieux

Maison à vendre (84480)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Provence home, l'agence immobilière du luberon, vous propose à la vente cette charmante maison de campagne d'environ 155 m², située à quelques minutes de Bonnieux, dans un environnement naturel préservé offrant une vue panoramique remarquable sur le Mont Ventoux et les paysages du Luberon. Aux alentours la propriété bénéficie d'une situation privilégiée à proximité de Bonnieux, l'un des villages les plus emblématiques du Luberon, apprécié pour ses ruelles pittoresques, ses commerces, ses restaurants et son marché provençal. Elle permet de rejoindre facilement les autres villages renommés de ...

Provence home, the Luberon real estate agency, is offering for sale this charming country house of approximately 155 sqm, located just a few minutes from the village of Bonnieux. Set in an unspoilt natural environment, the property enjoys remarkable views of Mont Ventoux and the Luberon landscape. Surroundings of the property located near Bonnieux, one of the Luberon's most iconic villages, the property enjoys a privileged setting combining nature with authentic Provençal charm. The village is renowned for its picturesque lanes, shops, restaurants and lively market. Its location provides easy ...

PROVENCE HOME

349 RUE DES POULIVETS - 84580 OPPÈDE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

